



## Edito

Le festival du chocolat s'est dégusté dans le courant du mois d'avril dans notre ville de Versoix.

Pour l'inauguration de cette fête, le quotidien genevois « Le Courrier » n'a pas été invité, sa tendance gauchiste n'étant pas appréciée par le conseil administratif.

Plus étonnant, l'hebdomadaire «Vigousse» non plus n'a pas été invité à cette fête, lui qui pourtant a consacré huit belles pages d'une de ses éditions à louer la ville de Versoix.

Versoix-Région, lui non plus n'a pas été invité à l'inauguration de ce festival. N'était-ce pas un bon moyen pour que notre journal fasse un compte rendu de cette fête à la population, comme il l'a fait à chaque fois ? Non.

Alors nous nous sommes renseignés auprès du chargé de la communication versoisienne. Sa réponse : « Versoix-Région n'est pas un sponsor du festival du chocolat ». Circulez, il n'y a rien à voir.

Cela prouve en tout cas le mépris manifesté par l'administration locale pour la presse régionale. Pourtant lors de chaque édition passée de ce festival, Versoix-Région a toujours manifesté son intérêt en publiant et consacrant de nombreux articles à son sujet. Mais cette année, la population, qui elle sponsorise avec ses deniers sonnants et trebuchants ce festival, ne peut rien savoir de cette inauguration.

Le responsable des manifestations nous a, de son côté, assuré qu'il allait « étudier la question pour l'année prochaine. »

Bien triste conception de la notion de fête participative.

Mais comme nous ne sommes pas rancuniers, nous consacrons les pages dix-sept et suivantes à ce festival.

*Michel Jacqyle*



La caisse à savon du Versoix Région a participé à une des descentes durant la fête de la jeunesse ce dimanche 1er mai.



## PUBLICITE



**OMBRALIS**  
STORES & VITRERIE

022 755 12 55  
info@ombralis.ch  
1290 Versoix



Retrouvez nos offres sur [www.ombralis.ch](http://www.ombralis.ch)



## ETUDE D'AVOCATS A VERSOIX PICOT & ASSOCIES

L'Etude Picot & Associés – seule Etude d'avocats implantée dans la région – vous accueille dans ses locaux sis à Versoix, au 100 route de Suisse, pour vous assister dans divers domaines du droit.

Bénéficiant d'une longue et solide expérience, l'Etude représente, en particulier, la clientèle suisse et internationale devant les autorités judiciaires (pénales, civiles et administratives).



En plus des services adressés aux personnes privées, les avocats de l'Etude conseillent également les entreprises (artisans, PME et multinationales) pour tous les volets inhérents à leur activité commerciale.



Droit du travail - Droit pénal - Droit du bail  
Droit du divorce  
Droit des assurances sociales et privées  
Droit des étrangers - Droit de la circulation routière  
Droit des contrats - Droit commercial